

# KABAR TERBARU

## Siap Mengemban Tugas Negara, sepuluh Bintara Remaja Polres Lombok Utara Laksanakan Tradisi Pembaretan

Syafruddin Adi - [LOMBOKUTARA.KABARTERBARU.CO.ID](http://LOMBOKUTARA.KABARTERBARU.CO.ID)

Sep 16, 2023 - 16:43



Lombok Utara NTB - Sebanyak sepuluh personel Bintara Remaja Polres Lombok Utara mengikuti Upacara Penutupan Pembinaan Tradisi Pembaretan di Lapangan Apel Tata Trawang Tungga Mapolres Lombok Utara, pada Sabtu (16/9/2023).

Upacara tradisi ini ditandai dengan penyiraman air kembang kepada para Bintara Remaja yang dilakukan oleh Kapolres Lombok Utara Polda NTB AKBP Didik

Putra Kuncoro, S.I.K M.Si, bersama Wakapolres Lombok Utara KOMPOL I Nyoman Adi Kurniawan, SH, Kasat Samapta Polres Lombok Utara IPTU I Gusti Made Suarjaya dan Para pejabat utama yang dilanjutkan dengan pemakaian baret kepada 10 bintanga remaja polres lombok utara.

Sepuluh Bintang Remaja tersebut telah menyelesaikan pembinaan tradisi pembaretan dengan menjalani lintas medan sejauh 30 Km di wilayah Kabupaten Lombok Utara yang di mulai dari Polsek Pemenang hingga ke Polres Lombok Utara dengan berjalan kaki.

“Dengan pembinaan tradisi pembaretan ini, diharapkan dapat meningkatkan kualitas personel Bintang Remaja dalam pelaksanaan tugas sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat,” terang alumni Akpol 2004 ini. Kapolres Lombok utara juga menyampaikan, bahwa pembinaan tradisi tahun ini dapat terlaksana dengan baik, aman dan lancar.

Kapolres juga menjelaskan maksud dan tujuan diadakannya pembaretan tersebut yakni bukan sebagai ajang balas dendam atau penyiksaan kepada bintanga remaja melainkan untuk membentuk sikap dan tanggung jawab para personel, karena akan membawa konsekuensi beberapa tuntutan pelaksanaan tugas yang lebih besar.

“Kepada Bintang Remaja, saya selaku Kapolres mengucapkan selamat bergabung di Polres Lombok Utara. Laksanakan tugas dengan senang hati dan ikhlas. Jadikan pelaksanaan tugas untuk menolong orang sebanyak-banyaknya, dengan didasari keikhlasan beribadah,” pesan AKBP Didik Putra Kuncoro.(Adb)